



M. PARENT (DPSM) nous écrit pour nous expliquer les tenants et aboutissants de la suppression du lundi de Pentecôte et en titrant son papier, en haut et en gras :

LA JOURNÉE NATIONALE DE SOLIDARITÉ.

Il écrit : "*Cette journée sera un moment fort de solidarité active entre les générations et avec les français les plus vulnérables*".

Que cette journée soit un moment fort, ... nous verrons.

Que ce soit la solidarité qui s'exprime ? ... Elle ne ratisse pas large la solidarité : où sont les solidaires comme les professions libérales, les avocats, médecins, notaires, le secteur non salarié, les artistes, les retraités, les rentiers, les ~~RMistes~~, les ~~chômeurs~~ (2 mots rayés), les députés et les Ministres ...? (... je sais plus si je vous ai dit que l'assemblée nationale sera fermée ce jour là, ...non ?, éh bien c'est fait !)

C'est de la solidarité à la Raffarin et l'égalité devant l'impôt... 40 % des Français vont financer 90 % de cette journée de "solidarité". Ca doit être ça ce qu'il appelle "un principe républicain" (discours à la sortie du "séminaire spécial Pentecôte" du 28 avril 2005)

On nous dit que c'est une cotisation de 0,3% de la masse salariale qui va alimenter la nouvelle Caisse Nationale de Solidarité pour l'Autonomie et Raffarin nous jure "craché, juré" que l'argent ira bien à cette caisse ! Pourquoi, ... y aurait-il eu des précédents ? Ah oui, la célèbre vignette ... pour les vieux ! (Tiens déjà!), inventée par l'aveyronnais Paul Ramadier en 1957.

0,3% : ... pour une journée complète de travail il est estimé que le gain pour une entreprise est de 0,5% de la masse salariale ! ... merci pour les entreprises qui se mettront 0,2% dans la poche. Est-ce que vous croyez que cela suffit à Carrefour pour régler les 38 millions d'euros de M. Bernard ? Oui, oui, je sais, c'est facile de faire du mauvais esprit et des amalgames, ... aussi facile que d'essayer de nous culpabiliser comme le font Raffarin, Douste et consorts, notamment dans la campagne de pub qui commence demain mardi ! (voir plus loin "l'irrévérencieux" article de Gérard Coulange de l'Union et l'article du Nouvel-Obs).

On stigmatise les travailleurs qui considèrent que la suppression d'un jour férié n'est pas la bonne réponse au problème de l'aide aux "anciens"... Canicule... et tout ça...

"Bande d'égoïstes !" Culpabilisons, culpabilisons, il en restera toujours quelque chose.

On ne culpabilise pas les investisseurs de tout poil qui retirent des dividendes toujours plus importants de l'activité fournie par lesdits travailleurs (dont, curieusement, on avoue que, dans le même temps, leur pouvoir d'achat a du mal à suivre...)

Et puis rappelons au passage qu'avant l'été 2003, Raffarin avait modifié les plafonds d'attribution de l'Allocation Personnalisée d'Autonomie, ce qui entraînait une BAISSSE de la dite allocation!

Alors ses larmes de crocodile sur les petits vieux, il peut les garder, de même que ses slogans de bonimenteur de foire des années 50/60.

Il est bien évident que la solidarité doit s'exprimer envers les personnes âgées et les handicapés, mais pas à travers une mesure bricolée à la va-vite pour faire oublier les incuries des responsables gouvernementaux pendant la canicule de 2003. Peut-être que les 2 milliards d'euros escomptés auraient pu être financés par l'impôt, alors que la réduction de ces mêmes impôts sur les 4 dernières années est chiffrée à 50 milliards !!!

Au niveau DDE 82, certains nous reprochent maintenant notre attitude d'opposition au cours du CTPS de décembre 2004, quand l'administration nous proposait le lundi 16 mai comme jour RTT collectif obligatoire. Nous estimions à l'époque que chacun devrait se déterminer ce jour là

et que la solution RTT collective était trop facile, qu'il fallait aller jusqu'au bout de l'absurdité et en mesurer les conséquences pour nos décideurs. Et nous sommes toujours dans la même logique. Entre parenthèses, avec le recul, l'administration locale doit se dire : ouf ! par rapport aux consignes actuelles du ministère et de la DPSM, nous aurions bonne mine à la DDE 82 !

Et à travers la presse, que trouve-t-on ?

COLLECTIFS DES AMIS DU LUNDI

28/04/05 : Jean-Pierre Raffarin persiste et signe.

Sans surprise, le Premier ministre a réaffirmé une nouvelle fois, à l'issue du séminaire interministériel de ce jour, que «la loi soit appliquée par tous». Nettement, il réaffirme que cette réforme se veut «durable».

Ce rappel à l'ordre, alors même que la SNCF a choisi une solution illégale ridiculisant la loi, a suscité un tollé de protestations, jusqu'à la Commission Sociale de l'Épiscopat, qui estime la mesure comme **"l'exemple même de ce qu'il ne faut pas faire"** **Il est difficile de saisir le motif d'une pareille obstination** : pourquoi consacrer toute son énergie, apparemment, à imposer par la force une loi injuste, absurde, inefficace, rejetée par tous, créant un préjudice énorme à la paix sociale et à la sérénité qui serait nécessaire pour aborder les vrais dossiers que sont le chômage, l'Europe, le déficit budgétaire ?

Jean-Pierre Raffarin annonce une campagne de publicité début mai, pour la promotion de sa mesure. Voyez-vous, si c'est le désordre le lundi de Pentecôte, ce n'est pas la mesure qui est mauvaise, c'est la France d'en bas qui n'a rien compris, tout simplement. On va **"l'expliquer aux Français"**, à grand coups d'argent public, et tout ira mieux.

NOUVELOBS.COM | 02.05.05 | 15:10

Pentecôte : une campagne de communication

Du 3 au 9 mai, une campagne de communication doit être publiée dans la presse écrite pour promouvoir l'utilité de la "journée de solidarité". Coût: trois millions d'euros.

Le ministre de la Santé, Philippe Douste-Blazy, a présenté, lundi 2 mai, la campagne de communication que lance le gouvernement, à partir de mardi 3 et jusqu'au 9 mai, pour rappeler les enjeux de la "journée de solidarité" du lundi de Pentecôte, une mesure qui reste contestée.

Cette campagne de communication, exclusivement publiée dans la presse écrite, a coûté 3 millions d'euros, un coût "financé sur les crédits que le gouvernement consacre aux campagnes de communication publique", a assuré Philippe Douste-Blazy lors d'une conférence de presse.

Cette campagne comprend quatre visuels, dont le premier représentera une personne âgée avec ce message: "en travaillant le 16 mai, vous permettrez à cette femme de bénéficier d'une aide à domicile". Les autres trois visuels représentent des salariés sur leur lieu de travail.

Texte explicatif

"Le choix d'une personne âgée plutôt qu'une personne handicapée s'explique par le fait que la question du vieillissement est devenue essentielle dans notre société", a expliqué Philippe Douste-Blazy.

Chaque visuel sera complété par un texte explicatif sur le jour férié travaillé et le fonctionnement de la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (CNSA).

Le Premier ministre Jean-Pierre Raffarin a installé lundi la CNSA, qui collectera les fonds issus de la Journée de solidarité en faveur des personnes âgées et handicapées dépendantes. Cette caisse - la cinquième de la Sécurité sociale aux côtés de celles de la vieillesse, la maladie, la famille et des accidents du travail - sera présidée par Alain Cordier, inspecteur général des finances.

L'UNION 2-5-05 - Gérard Coulange – Editorial

Un Raffarin ça ose tout, c'est d'ailleurs à ça qu'on le reconnaît.

Déférence gardée envers Michel Audiard, maître incontesté de la gouaille, osons cette tirade que les « Tontons » n'auraient pas reniée : « Un Raffarin ça ose tout, c'est d'ailleurs à ça qu'on le reconnaît. ».

A tel point qu'il a réussi l'exploit d'offrir aux 100.000 personnes descendues hier dans la rue de se retrouver sur un leitmotiv commun, qui plus est à connotation religieuse : le lundi de Pentecôte. Fallait le faire. Il l'a fait ! Méprisant les menaces qui pèsent sur le résultat du référendum, notre ineffable Premier ministre a décidé de prendre les choses en mains et de jouer les pédagogues. Redoutable !

Comme on pouvait le craindre, il n'a rien trouvé de mieux que de culpabiliser le citoyen, en suggérant de montrer des images de personnes âgées en attente de notre petit effort pour connaître, enfin, le bonheur de leurs vieux jours. Étant entendu qu'il nous faudrait être de beaux égoïstes pour ne pas être sensibles au message. Bref, gros sabots exigent, le meilleur moyen de faire oublier l'incompétence gouvernementale de l'été 2003 était encore d'en faire supporter le poids aux salariés. Lesquels, hier, ont gentiment rappelé qu'ils ne sont pas aussi stupides que semble le croire le chef du gouvernement.

Il faut dire que ce dernier, Loriste convaincu (adepte de la pensée de la philosophe Lorie - ndlr) fonde son action sur une très cérébrale « positive attitude » que les salariés français ont quelques difficultés à intégrer dans leur quotidien.

C'est là tout le problème. Raffarin pense comme Lorie - ce qui n'est pas très étonnant - et les travailleurs essaient de s'y retrouver dans les méandres d'une politique passablement farfelue. Ainsi, le lundi de Pentecôte s'annonce comme un joli foutoir, le référendum comme une bouteille à encre et l'avenir de l'emploi comme une angoisse permanente. Heureusement, notre Premier ministre veille et clame que nous n'avons aucune raison de nous inquiéter. Un Raffarin ça ose tout, on vous disait. C'est bien là le drame.

ET MAINTENANT ?

Oui, maintenant que fait-on le 16 mai à la DDE 82 ?

Vous avez le choix entre :

- Poser un jour de congé parce que vous rendez visite à votre grand'mère qui habite à 300 bornes ou parce que vous êtes inscrit à la célèbre course à pied du lundi de Pentecôte : la Raffarinette (Theillay 41300 (Loir-et-Cher)
- Poser un jour RTT pour étudier la future constitution européenne (189 pages) avant le Raffarindum du 29 mai 2005.
- Être en grève (plusieurs préavis ont été déposés (CGT, CFDT, FO) et être solidaire à votre façon : entre 50 et 100 € la journée retenue sur la paye !
- Garder vos enfants dont l'instituteur n'est pas assujéti à la "positive attitude"
- ... ??? (Celle-là c'est la plus dure !. suggestions bien venues)
- euh !... *ETRE SOLIDAIRE et républicain et venir bosser (à faire valoir dans l'entretien d'évaluation ?)*

Nous vous en reparlons lundi 09 mai.